



Média Alert
Evry, le 27 mars 2023

Télécom SudParis sera présent au Forum International de la Cybersécurité

Du 5 et 7 avril au Grand Palais à Lille / Espace Village école - Allée H place 34-1

[Télécom SudParis](#), grande école publique d'ingénieurs reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique, a pour ambition de contribuer activement à la stratégie nationale pour la Cybersécurité.

A ce titre, l'École participera au [Forum International de la Cybersécurité](#), principal événement européen sur les questions de sécurité et de confiance numérique.

En s'appuyant sur une formation académique et des laboratoires de recherche d'excellence, Télécom SudParis forme des scientifiques et des ingénieurs ouverts aux évolutions du monde, capables de construire une société numérique de confiance. Dans un contexte où l'évolution des technologies accentuent les vecteurs et opportunités d'attaques numériques, faisant de chacun d'entre nous de potentielles victimes, l'École fait de la Cybersécurité une priorité.

[Hervé Debar](#), directeur adjoint en charge de la Recherche de Télécom SudParis et membre du conseil scientifique de l'ANSSI ainsi que [Joaquin Garcia-Alfaro](#), professeur et responsable de l'axe de recherche Sécurité et Confiance Numérique au sein du laboratoire de l'école, [SAMOVAR](#), seront présents afin de présenter la stratégie de l'École et son implication dans le développement de solutions souveraines et innovantes sur les questions de Cybersécurité.

Mercredi 5 avril, Grégory Blanc, maître de conférences à Télécom SudParis et spécialiste de la sécurité des réseaux, encadrera la visite sur le Forum d'une délégation Japonaise du [ICS-CoE](#) (Industrial Cyber Security Center of Excellence) ; centre de formation sous l'égide du Ministère japonais de l'Industrie. Cette visite intervient dans le cadre d'une formation en Cybersécurité industrielle, théorique et pratique, pour les employés des Opérateurs d'Importance Vitale (OIV) ou des Opérateurs de Services Essentiels (OSE).

De plus, l'équipe HackademINT, Club étudiant de Cybersécurité de Télécom SudParis, participera à l'European Cyber Cup (E2C). Troisième édition de la compétition de hacking éthique, qui aura lieu sur le FIC les 5 et 6 avril, afin de mettre en valeur les compétences et les métiers de la Cybersécurité.

Plus d'informations sur la stratégie Cyber de Télécom SudParis dans le [dossier de presse](#).

Organisation d'interviews et rencontres sur place ou sur demande auprès du service de presse de Télécom SudParis

Contacts presse Télécom SudParis / Agence Amalthea :

Clara Tonti : 01 76 21 67 54 – ctonti@amalthea.fr & Sophie Rousset : 01 76 21 67 53 – srousset@amalthea.fr

À propos de Télécom SudParis

Télécom SudParis est une grande école publique d'ingénieurs reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique. La qualité de ses formations est basée sur l'excellence scientifique de son corps professoral et une pédagogie mettant l'accent sur les projets d'équipes, l'innovation de rupture et l'entrepreneuriat. Télécom SudParis compte 1 000 étudiants dont 700 élèves ingénieurs et environ une centaine de doctorants. Télécom SudParis fait partie de l'Institut Mines-Télécom (IMT), premier groupe d'école d'ingénieurs en France. L'École est localisée sur deux campus : à Evry-Courcouronnes, avec IMT-BS et à Palaiseau avec Télécom Paris. Télécom SudParis est une école-membre de l'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris), Institut de Sciences et Technologies à vocation mondiale avec l'École polytechnique, l'ENSTA Paris, l'ENSAE Paris et Télécom Paris.